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Memória da Comissão de Orçamento 1 

Data: 25 de setembro de 2007 2 

Local: Auditório “a” da SESA 3 

Dar parecer sobre a questão dos medicamentos excepcionais do PR – 4 

respondendo ao Ministério Público houve troca de idéias referidas e o Sr. 5 

Raymundo Marques Machado lê o oficio – do Secretário Estadual de Saúde, o 6 

qual esclarece sobre a aquisição dos medicamentos. Encaminhamento; pedir a 7 

presença da Secretária Executiva para verificar se esta encaminhou o parecer 8 

feito entre as duas comissões. É necessário que o Controle Social, garanta a 9 

medicação necessária para quem necessitar. Recomendou-se que ambas as 10 

esferas governamentais estarem comprometidas com esta questão da compra 11 

dos medicamentos. Quem já está cadastrado no Programa, não se discute – 12 

cumpre-se a Lei. Precisamos de um estudo aprofundado através dessas 13 

comissões, pois precisamos buscar resultados visualizados, favoráveis a Saúde 14 

preventiva e vida dom povo paranaense. Pede-se um estudo aprofundado 15 

pedindo que um representante dessa área da SESA traga os devidos 16 

esclarecimentos, tem projetos de lei que defendem esta causa. Precisamos de 17 

mais respostas a varias questões pendentes. Questionou-se que em alguns 18 

MCS/PR relata a noticia de que o governo do PR, não se dispõe a adquirir estes 19 

medicamentos. Lembrou-se de que este assunto já vem sendo debatido a mais 20 

de 6 meses. E a Secretária Executiva trouxe o oficio de encaminhamento 21 

dando a resposta ao Ministério Público. A SESA responde que tudo está indo 22 

bem. Porém não temos indicadores concretos, sendo uma reunião sempre 23 

informal e precisamos tomar uma atitude mais efetiva e concreta. Cabe 24 

rediscutir em comissões afins para tratar deste assunto. Ruy Pedruzzi diz que 25 

fez uma Monografia sobre este conteúdo e temos 40 doenças crônicas que 26 

devem ser fornecidos os medicamentos – deu recomendações sérias, para 27 

fornecer qualquer tipo de medicamentos. Tem regulamentação para analise 28 

profunda em Câmaras Técnicas. Também o Ministério Público tem estas 29 

recomendações. Ruy Pedruzzi sugeriu que se copie o modelo do Estado de São 30 

Paulo – Tem ampliado a lista do Renome, Tem Farmácia Popular, Farmácia 31 

Industrial. Por isso é necessário que se reative a Comissão de Assistência 32 

Farmacêutica. É preocupante em véspera da 8ª Conferencia estadual de Saúde 33 

do Paraná, em Londrina e saiu uma noticia tão lamentável, o que poderá trazer 34 

resultados negativos. A opinião é que é difícil chegar ao Governador, ao 35 

Secretário Estadual de Saúde do Paraná - e gostaria - mos de dialogar sobre o 36 

procedimento da aquisição desses medicamentos – o povo não pode morrer, 37 

por descuidado. Devemos enviar um oficio ao governador e seu Secretário de 38 

Saúde  -  para se posicionar frente a esta cobrança da sociedade paranaense – 39 

a qual caberá acertar prejuízos também na Conferência Nacional de Saúde em 40 

relação ao Estado do Paraná. João de Tarso Costa, recomendou de que 41 

precisamos saber com urgência, quanto que o Estado, os Municípios estão 42 

investido na área de Saúde. As decisões das Comissões devem ser 43 
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encaminhadas com urgência e seriedade. Todas as instâncias devem se 44 

preocupar em relação aos encaminhamentos e as informações devem fluir com 45 

mais transparência. Elaine – SINDSAÚDE vamos parar de falar desse governo 46 

– precisamos averiguar as prioridades do Controle Social. Encaminhamento, 47 

Silvia – Sindsaúde, tem já propostas encaminhadas pelo CES/PR – rever o que 48 

já foi encaminhado ao Ministério Público. A Secretaria Executiva trouxe toda 49 

documentação encaminhada. Retomar as respostas de quem deve cumprir 50 

com estas questões. Elaine diz que a SESA deveria estar aqui para apresentar 51 

seus relatórios e prestações de contas, dos investimentos feitos. Encaminhar 52 

ofício dizendo que...e o Gestor não responde. Convocar/chamar o gestor e o 53 

Ministério Público, para que aponte as licitações, prestação de contas e 54 

verificar o que necessita ser arquivado, resgatar as decisões do Conselho 55 

Estadual de Saúde do Paraná. Entre algumas decisões avaliadas, Sr Amauri, 56 

questiona como este CES/PR tem agido com incoerência, sendo que no mês 57 

anterior este Conselho aprovou as contas com ressalva. João de Tarso Costa 58 

refletiu que existe a vida e a morte – porém prevalece as vidas e as decisões 59 

do Plenário do Conselho não foram encaminhadas. Deve – se, diz Picorelli, 60 

abrir um processo Civil Público e se o Estado não aplica os 12%, vamos tomar 61 

as devidas decisões do Controle Social. Encaminhamentos: 1) Criar uma 62 

Comissão na área da Assistência Farmacêutica. Também convidar outras 63 

entidades afins para participar da nossa reunião. 2) Temas que verificar qual a 64 

Política de orçamento do Estado do Paraná, levantando valores gastos em 65 

Saúde. Para criar uma política de Saúde – precisamos de dados/números e 66 

dados precisos. Em votação: Criação da Comissão de Assistência farmacêutica 67 

e política de medicamentos com 100% de aprovação das duas comissões. 3) 68 

Recomendação à Secretária Executiva, para que reveja toda a documentação e 69 

a resposta ao Ministério Público deve ser rápida – O presidente encaminhará 70 

com a Secretaria Executiva. 4) É necessário ter mais dados concretos da SESA 71 

em gastos com a Saúde do Paraná. 5) Elaine Sindsaúde recomenda enviar um 72 

oficio ao gestor e órgãos competentes, esclarecendo todas as nossas duvidas, 73 

respondendo ao oficio e cujas pessoas marquem...Também coletar/cruzar os 74 

dados com a prestação de serviços do Gestor, versus a demanda que as 75 

entidades interessadas a fim de mobilizar toda sociedade paranaense. Também 76 

se recomendou fazer levantamento das demandas de medicamentos e as 77 

demandas judiciais em questão. Ampliar a lista dos medicamentos da hiperdia. 78 

Votação - proposta de um oficio com levantamento de questões - feitas pela 79 

Elaine/Sindsaúde, para ampliar as respostas diante do que for perguntado. 80 

Ampliar a lista básica dos medicamentos relacionados a hiperdia. E acrescentar 81 

e/ou outras questões não respondidas. Em tempo: se foi formada a Câmara 82 

Técnica da SESA. Se em possível, acrescentar outros medicamentos de uso 83 

maior, nesta comissão, porque eles pedem auxiliar nesta comissão.    84 


